

2024年8月1日 末長こぐま保育園 うさぎ組



暑い暑い夏がやってきました。太陽がジリジリ照り付け、厳しい暑さが毎日続いていますね。子どもたちは「セミの声がする」とセミの真似をして夏を感じています。

8月もたくさん遊んで、しっかり休息を取り、体調に気をつけながら元気に過ごしたいと思います。



☆みずあそび☆

夏まつりも終わり、子どもたちが最近楽しみにしているのは水遊び!濡れるのが苦手だったお友だちも水鉄砲を掛け合って楽しんでいます。色水あそびをしたときは、色を混ぜ合わせると違う色になることの発見をし、様々な色を作っていました。「これぶどうジュースみたい!いちごジュースみたい!」とジュースに見立て、お友だちの楽しそうに遊んでいました。8月も様々な素材や玩具でたくさん遊びたいと思います。

水着への着替えも少しずつ自分でやってみよう と頑張っています。お家で着替えの練習をして 下さり、ありがとうございました。



、2日(金) 英語であそぼう

23日(金) 英語であそぼう

避難訓練 引き取り訓練

29日(木) 誕生日会

31日(金) 水あそび閉まい

あそびの様子

夏まつりを行ったことで、子どもたちはお店屋さんごっこに夢中になって遊んでいます。保育室にハンバーガー屋さんセット、ボウリングを置いた日から毎日楽しんでいます。お店屋さんになりきって大きな声で「いらっしゃいませ〜!ハンバーガー屋さんです!」と元気な声が聞こえてきます。夏まつりが子どもたちにとって楽しい思い出になって良かったです。

生活の様子

7月から本格的に水遊びが始まり、水遊びがある時の準備や片付けが徐々に分かってきたようです。 始めは難しかった着替えも「一人で着替えられるんだよ!」とひとりで行う姿が見られました。

給食ではメニューの発表や何が入っているのかクイズをしています。また、食具の3点持ちやお皿を押さえて食べること、姿勢(前を向く、足を閉じる)などかっこよく食べようと頑張っています。おうちでも気にかけてお子さんの様子を見てみてください。

~おねがい~

- ・爪のチェックをこまめにしてください。自分やお友だちの思わぬ怪我につながることもあります。また、水遊び等で裸足になる機会が増えています。足の爪も忘れずに確認してください。
- ・朝のお仕度(衣類、汚れ物袋をカゴに入れる)をすべて大人がやってしまうのではなく、 子ども自身でできるよう、機会を作ってみてください!